

Privatsender Drehen auf

Von PETER BECK
München, 25. April
Mittags aus dem
Radio Michael Jackson und Elvis, dazwischen kesse Sprüche und ein flottes Rezept für Kartoffelauflauf mit Käse – nanu, ist Bayern 3 aufgewacht? Nein, so locker vom Hocker sprechen vier kleine Münchner Privatsender ihre Hörer an – ausschließlich über Kabel. 30 000 sind es im Kabelprojekt-Gebiet zwischen Bogenhausen und Neu-Perlach.



Bock auf Rock: Moderator Rick Hölzl (29) beim fröhlichen Sender M 1
 Fotos: Brommer/Flesch

24 Stunden Musik & viel Info

Radio M 1 saß ursprünglich in Südtirol, manche Münchner kennen den Sender noch aus dieser Zeit. „Diese Bekanntheit ist für uns natürlich ein Vorteil – den werden die anderen nicht so schnell aufholen“, sagt M-1-Chef Christoph Schmitz (25). Das Pro-

gramm ist schnell erzählt: 24 Stunden Musik und beste Informationen. Radio M 1 hat sich sehr edel in einem jugendstilartigen, großen Hinterhaus an der Fraunhoferstraße einquartiert. Finanzier ist der Schweizer Wirtschaftsanwalt Dr. Rolf Egli.

Hocker